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La giunta comunale ha deliberato interventi per 76mila euro nel centro di Santa Maria degli Angeli

Al bando la sosta selvaggia
In piazza della Repubblica dissuasori sui marciapiedi. Piazzole più ampie per i bus

LUIGI GATTO

ASSISI - La giunta comunale
guidata dal sindaco Claudio Ric-
ci ha approvato alcuni interventi
che andranno a migliorare la fun-
zionalità della piazza centrale
(Porziuncola) di Santa Maria
degli Angeli
inaugurata lo
scorso primo
ottobre e pro-
gettata dall'ar-
chitetto Bruno
S i g n o r i n i .
"Tenendo con-
to anche delle
richieste di asso-
ciazioni e cate-
gorie - dichiara
l'assessore ai
Lavori pubblici
Giorgio Bartoli-
ni - lungo la
strada mattona-
ta verranno col-
locati dei "dis-
suasori" in ghisa
che avranno
l'effetto di
impedire le
soste selvagge
delle automobi-
li. Sarà inoltre
realizzato uno
slargo vicino
all'edicola pre-
sente in piazza e
un altro all'ini-
zio della strada
mattonata al
fine di assicura-
re spazi più
ampi per la
sosta degli auto-
bus e dei taxi.
Sono anche
previsti ulteriori
elementi di arredo urbano come
le sedute". "Il costo dell'interven-
to è di circa 76mila euro - pun-
tualizza il sindaco Claudio Ricci -
e migliorerà ulteriormente la
qualità architettonica e la funzio-
nalità della piazza ritoccando
alcuni particolari".
Insomma piccoli accorgimenti
che vanno a ottimizzare la fun-
zionalità di una vasta area situata
nel cuore della popolosa frazione
qualificata notevolmente in
seguito alla recente realizzazione
della nuova piazza e alla creazione
di un museo d'arte contempora-
nea ospitato nel palazzo del capi-
tano del perdono a beneficio
degli abitanti, degli operatori
turistici e dei numerosi turisti che
ogni giorno vi si radunano. Ieri
intanto a Bologna, nell'ambito
della fiera dedicata alla "comuni-
cazione pubblica", il sindaco Ric-
ci ha preso parte ad un program-
ma  televisivo trasmesso da Sky
nel corso del quale ha presentato
il progetto "Assisi Channel" che
prevede, in via sperimentale da
gennaio, trenta minuti di tra-
smissione al giorno dedicata ad
Assisi su Taxi Channel.
Domenica invece, a Venezia dove
si tiene la fiera UrbanPromo
dedicata ai migliori progetti di
trasformazione urbanistica, verrà

BASTIA UMBRA -
La giunta provincia-
le guidata da Giulio
Cozzari ha approva-
to il progetto esecu-
tivo di sistemazione
del Chiascio che
interessa il tratto che
da Bastia Umbra
conduce alla frazio-
ne di Costano e quel-
lo che dal centro abi-
tato di San Lorenzo
arriva alla zona indu-
striale. 
Le operazioni di
manutenzione previ-
ste, per un importo
complessivo di 60 mila euro, oltre a
migliorare lo scorrimento del letto del
fiume in occasione di eventi alluvio-
nali, comprendono anche il taglio del-
la vegetazione del greto e tengono
conto della valenza ambientale che
tale vegetazione riveste. "Si è deciso di
intervenire - si legge nella relazione
tecnica - in considerazione delle
carenze dello stato di manutenzione
dell'alveo e del contorno bagnato del

Chiascio che in questi
precisi tratti contri-
buiscono ad accresce-
re i livelli di rischio
idraulico per eventi
significativi dovuti sia
ad eventi meteorolo-
gici naturali che a pos-
sibili operazioni di
manovra degli orga-
ni di scarico del baci-
no artificiale situato
a monte della zona
di intervento". Inol-
tre, a questi motivi se
ne aggiungono altri
legati alla vita delle
piante. Infatti, la

vegetazione lungo il greto del fiume è
costituita per la maggior parte da sali-
ci e pioppi che hanno un ciclo vegeta-
tivo relativamente breve. 
Pertanto, a causa della mancata manu-
tenzione delle sponde del fiume oggi
sono presenti un gran numero di
piante ad alto fusto che, insieme a
quelle già crollate, rappresentano un
grave ostacolo al libero deflusso delle
acque.        

PROVINCIA

La notizia arriva dall’assessore regionale Lamberto Bottini

presentato il piano urbano com-
plesso di Santa Maria degli Ange-
li che prevede  la riqualificazione
di un'area degradata di dieci etta-
ri situata in prossimità della sta-
zione attraverso la realizzazione di
spazi per eventi culturali, di abita-
zioni di qualità e di spazi com-
merciali-direzionali.

I tratti interessati

sono tra Bastia 

e Costano 

e da San Lorenzo 

alla zona industriale

Su quattro dei dieci ettari sorge-
ranno piazze, aree verdi, parcheg-
gi, percorsi pedonali e specchi
d'acqua.  "Un progetto - chiosa
soddisfatto il primo cittadino -
giudicato di alto livello e qualità e
che ha riscosso consensi e un dif-
fuso apprezzamento a livello
nazionale e non solo". 

L'Associazione 'Etica ed
Economia' ha organizzato
per venerdì 17 novembre,
ore 9,30 presso l'hotel Plaza
di Perugia 'la giornata della
cultura :'Giovani e istituzio-
ni a confronto'.

GIORNATA DELLA CULTURA

L'associazione culturale 'Il
Corimbo', presieduta da Angelo
Veneziani, va in trasferta. Si por-
ta in Assisi per una collettiva di
pittura che si svolgerà domani,
alle ore 17 presso la sala espositi-
va di Via San Francesco.

COLLETTIVA DI PITTURA

Stanziati sessantamila euro 

per la sistemazione del Chiascio

Frana Torgiovannetto, entro

la fine del mese il tavolo tecnico

La piazza di Santa Maria degli Angeli

ASSISI - "La svolta  determi-
nante per la risoluzione concre-
ta del problema  frana di Tor-
giovannetto è stata segnata dal-
l'intervento della precedente
amministrazione comunale
guidata da  Bartolini  che portò
sul luogo il capo della protezio-
ne civile Bertolaso. Il reperi-
mento delle risorse e la tempe-
stività nell'appalto
dei lavori per miglio-
rare la viabilità alter-
nativa sono invece il
frutto dell'impegno
concreto dell'attuale
ammini s t raz ione
comunale che è sem-
pre stata al fianco
della gente di monta-
gna". 
Il sindaco di Assisi
Claudio Ricci  fa sen-
tire con risolutezza la
sua voce rivendican-
do i meriti dell'am-
ministrazione comu-
nale e criticando gli
atteggiamenti  e le
ultime dichiarazioni
di "coloro che tendo-
no ad appannare questa verità".
Intanto a pochi giorni dalla
fiaccolata di sabato per chiedere
alla Regione la riapertura della
provinciale 249 l'assessore
regionale Lamberto Bottini ha
fatto sapere che intende convo-
care il tavolo tecnico entro il 30
novembre. 
Ci conforta - sottolineano i rap-
presentanti del Comitato per la
frana di Torgiovannetto - il
sostegno dei partiti politici che
continuano a sollecitare inter-
venti immediati e dei loro rap-
presentanti in Parlamento, in

Regione, in Provincia e in
Comune, a conferma che il
problema della frana non ha
colore. Ora comunque non ci
sono più scusanti vogliamo
risposte concrete e tempi certi,
altrimenti come recitavano gli
slogan, a breve riapriremo la
strada da soli. 
A questo proposito prendiamo

atto dell'impegno pre-
so dall'assessore Botti-
ni, all'indomani della
sua presenza alla
manifestazione, per la
convocazione del
tavolo tecnico che
dovrà esaminare la
nostra perizia, tra il 25
e il 30 novembre.
Speriamo a questo
punto che, l'unani-
mità dei consensi
ottenuti scoraggi chi
ancora parla senza
aver cognizione pre-
cisa della storia della
frana. Purtroppo per
noi i fatti parlano da
soli: la strada è chiusa
e la frana è come tre

anni fa, senza ancora un proget-
to di sistemazione del versante,
se non la bozza proposta dal
Comitato, insieme alla perizia".
Intanto negli ultimi tre mesi,
grazie all'impegno dell'Ufficio
Lavori Pubblici e del vice sinda-
co Bartolini, sono stati proget-
tati, appaltati e realizzati i lavo-
ri di miglioramento della strada
alternativa. Inoltre, dopo
numerose sollecitazioni e
incontri il Comune ha ottenuto
dalla protezione civile assicura-
zione sui finanziamenti neces-
sari per riaprire la strada.

Ricci:

la svolta

si è avuta

grazie

alla giunta

Bartolini

La Sezione dell'Associazione
Combattenti e Reduci 'Cesare
Mecatti' di Santa Maria degli
Angeli ha organizzato per
domenica prossima, la cerimo-
nia della Vittoria, della Com-
memorazione dei Caduti. 

COMMEMORAZIONE CADUTI

IN BREVE

BASTIA UMBRA - L'ammi-
nistrazione comunale guidata
dal sindaco Francesco Lom-
bardi precisa di non aver
"offerto" all'esponente del
Prc Luigino Ciotti, che siede
sui banchi dell'opposizione,
di fare il presidente del consi-
glio comunale, dato che tale
carica viene conferita dalla maggioranza del
consiglio comunale, e quindi dei gruppi con-
siliari, e non dall'amministrazione comunale. 
La puntualizzazione arriva all'indomani del-
l'annuncio del ritiro della disponibilità ad
assumere l'incarico da parte del capogruppo
comunista. 
Un annuncio che Ciotti ha motivato addu-
cendo la mancanza di una presa di posizione
chiara da parte delle forze di maggioranza che
dopo avergli avanzato la proposta si sono,
come dire, "dileguati" rifuggendo dalla tratta-
zione dell'argomento anche in occasione del
vertice della scorsa settimana. Segno evidente
secondo Ciotti che la proposta ha incontrato
le resistenze di qualcuno. Meglio allora decli-
nare l'offerta ed evitare di farsi bruciare. "Ave-
vo convocato l'allora presidente del consiglio
Andrea Tabarrini ed il consigliere Ciotti - tie-

ne a precisare il sindaco
Lombardi - perché in quei
giorni i partiti stavano discu-
tendo di un possibile amplia-
mento della maggioranza o
comunque di un accordo
programmatico tra il centro-
sinistra e Rifondazione
Comunista, che a livello

nazionale e regionale fa parte della coalizione
di Governo. In quest'ottica, ho verificato la
disponibilità di Tabarrini a lasciare il suo inca-
rico qualora fosse maturato un accordo politi-
co con Rifondazione ed al consigliere Ciotti la
disponibilità ad assumere la presidenza del
consiglio. 
Ma sempre come atto finale di un processo
politico che prevedesse un accordo sul pro-
gramma". Andrea Tabarrini, oggi assessore al
Commercio e alla Viabilità, chiarisce la sua
posizione: "Nell'occasione, di fronte ad una
richiesta dei partiti, qualora ci fosse stata la
prospettiva di allargare la maggioranza di cen-
trosinistra sanando così un'anomalia che è
propria di Bastia, dove Rifondazione è all'op-
posizione, ho dato la disponibilità a fare un
passo indietro, nell'interesse generale della
politica".

LA REPLICA

Tabarrini: “Ho dato

la disponibilità

a fare un passo

indietro nell’interesse

generale della politica”

Lombardi a Ciotti: “L’amministrazione comunale 

non ha offerto nulla a Rifondazione comunista”

Un’immagine del Chiascio

Il sindaco Ricci

Un’immagine della manifestazione

del Comitato frana Torgiovannetto


